



北御牧総合支所へ常駐されます

**北御牧地区に大きく貢献
小型動力ポンプ付水槽車の入魂式**

小型動力ポンプ付水槽車の入魂式が行われました。これは、東御市消防団に消防整備事業として導入されたものです。超高圧消火装置の能力と3000ℓの水槽が積載されているのが特徴で、消防活動に大きく貢献できることが期待されます。消防団員が参加し、操作や装備内容の点検、作動の確認をしていました。



記念講演には大勢の皆さんが聴講しました（写真は田中氏）

**丸山晩霞、田中三兄弟の多数の絵が
“東御市ゆかりの作家たち展”開催**

東御市ゆかりの作家たち展が4月3日から5月30日まで約2ヵ月間開催されました。作品が丸山晩霞、田中三兄弟と地元出身の絵画展とあって多くの皆さんが来場しました。また、5月9日には記念講演会が開催され、長岡克衛氏、田中良則氏の講演が行われ、約120名の皆さんが話に聞き入っていました。



17チームが優勝目指して頑張りました

**第18回 三世代交流
ゲートボール大会が開催**

4月24日、毎年恒例の三世代交流ゲートボール大会が開催され、小学生からお年よりの皆さんが汗をかきました。選手と応援の皆さん約130名が参加しました。入賞したチームは以下のとおりです。
優勝 中八重原Aチーム
準優勝 宮Aチーム
3位 南部Aチーム



東町歌舞伎保存会による「絵本太功記」

**健事神社立御柱を開催
歌舞伎などが公演される**

4月18日、健事神社（西宮）で御柱の最後を飾る立御柱が行われました。御神木を神社内に建立後、歌舞伎舞公演などが行われました。西宮区民による「三番叟」・寸劇ほか、祇津子ども歌舞伎クラブによる「勸進帳」、東町歌舞伎保存会による「絵本太功記」が演じられ、市内外から集まった約400人の観客は惜しみない拍手を送っていました。



**5県22チームの中で、東部中学校が優勝
第20回立山杯中学男子バレーボール大会**

5月1日から4日まで黒部市で行われたこの大会に、東部中学校バレーボール部が参加し、優勝をしました。参加チームは、主催県の富山県、長野県、新潟県、石川県、福井県の5県22チームが参加し、トーナメント方式による試合のなか激戦が繰り広げられました。東部中バレーボール部は、今年2月に第19回コココーラ杯県中学選抜優勝大会へ出場し（3位）、3月は北信越中学新人バレーボール大会にも出場し、今後の活躍が期待されます。



**道の駅 雷電くるみの里に
クラシックカーが勢ぞろい**

5月17日、ジャパン・ヒストリックカー・ツアー2004の一行がチェックポイントとなっている道の駅雷電くるみの里へ約70台のクラシックカーが集結しました。あいにくの雨にもかかわらず、オープンカーの運転手は観客のエールに応える姿もありました。最も古い車は、BENTLEY Vanden Plus（イギリス、1924年）で、訪れた皆さんは興味深く見ていました。



次は何で遊ぼうかな！



和小学校吹奏楽部による演奏



▲警察の白バイに乗れたよ！

**子どもが主役。ホップ！ステップ！ジャンプ！
第1回東御市子どもフェスティバルが開催**

第1回 東御市子どもフェスティバルが5月8日、東御中央公園にて開催されました。フェスティバルは、子ども達が経験・体験をとおして自主性、創造性、豊かな心が育つことを目的として行われたものです。開会式では、和小学校吹奏楽部による演奏、サンフラワーズによる手話ダンス、大人と子どもと一緒に楽しむボール送りゲームによる開会式が行われました。当日は27団体による様々なイベントが行われ、約2万人の家族連れで大賑わいしました。天候に恵まれたフェスティバルは、終わった後でも中央公園には休日を楽しむ人たちがいっぱいでした。



さあ、綱渡りに挑戦だ

**東御市初参加！74チーム中21位と大健闘
第14回 県市町村対抗駅伝競走大会**

第14回長野県市町村対抗駅伝競走大会が4月29日に松本市で開催されました。東御市としては初めての参加でしたが、74チーム中、21位と大健闘しました。監督の市川さんは、「若い選手が多いなか、今年2月から合同練習をし、いい結果が出てよかった。故障者もいたけど、選手とその家族を含む周りの協力があったからこそ。来年はもっといい結果ができることに期待します」と話していました。



ゴール前のデッドヒート(8区)

◆出場選手◆（敬称略）

- 第1区 大井 亜祐実（奈良原）
- 第2区 小林 大貴（畔田）
- 第3区 小林 友貴（畔田）
- 第4区 別府 響（西宮）
- 第5区 大塚 光平（八反田）
- 第6区 若林 賢司（中屋敷）
- 第7区 桜井 ななみ（布下）
- 第8区 小林 大祥（出場）



できごとと短信

- 4月17日 ▼緑のまつり開催（雷電くるみの里）
- 4月18日 ▼ソフトボールリーグ戦開会式（全42チームが参加）
- 4月29日 ▼早起き野球大会開会式（全16チームが参加）
- 5月2日～4日 ▼第2回東御市長杯烏帽子カッパ開催（県内外から48チームが参加）
- 5月5日 ▼ファインディング二モ上映（市文化会館）
- 5月8日 ▼花いっぱいオーピングセレモニー開催（新屋区）
- 5月13日 ▼いきいき生涯学習講座開講式（全講座に約400名が受講）
- 5月14日 ▼唱歌童謡教室開講式（約100名が参加）
- 5月20日 ▼高齢者大学開講式（84名が受講）
- 5月22日 ▼ジュニア野外体験学習会開催
- 5月23日 ▼百体観音めぐり歩くこう会開催 4コースの部門に約200名が参加
- 5月29日 ▼市民大学講座「時代を斬る」 政治評論家 森田実氏